

Météo à Lima : rétablissons la vérité !

Dernière mise à jour le 27/12/2022

Les Liméniens sont tellement habitués à leur ciel gris que certains se plaignent quand les beaux jours arrivent (j'ai longtemps cru qu'ils plaisaient, mais non, c'est sérieux). Car contrairement à ce que pensent beaucoup de touristes ayant connu Lima en juillet/août (pires mois de l'année), il fait beau au moins 7 mois par an à Lima. Cela reste un climat océanique, donc assez changeant. Mais je vous assure qu'une bonne partie de l'année, le climat y est très agréable.

Lima possède un climat subtropical désertique (comme on dit dans le jargon). Cela signifie qu'il **fait bon vivre** toute l'année et que les températures sont douces et clémentes. Le thermomètre indique rarement moins de 15 °C, même pendant l'hiver ;-).

Le mot « désertique » a bien été choisi car sachez qu'il **ne pleut jamais** à Lima ! Même s'il y a une forte humidité tout au long de l'année, particulièrement en hiver, on peut compter sur les doigts d'une main les averses des 10 dernières décennies.

Les saisons de Lima sont inversées par rapport au reste du pays. Ne vous fiez donc pas aux prévisions météo de la capitale pour choisir quand partir au Pérou. De plus, Lima n'est qu'une courte étape dans un voyage au Pérou. Les merveilles péruviennes se cachent ailleurs dans le pays ;-).

Si vous avez des questions concernant votre itinéraire ou qu'il vous faut des conseils sur le pays, le bon endroit c'est le [Forum ToutPérou](#). Serge répondra en priorité à vos questions et tout le monde profitera des réponses. C'est le principe du Réseau Solidaire ToutPérou ;-). L'inscription est gratuite et prend quelques seconds.

Dernière précision : toujours prendre la météorologie avec des pincettes, ce n'est jamais une science très exacte. Avec le réchauffement climatique, prévoir la météo est devenu complexe.

Et si on cassait le mythe de la « ville grise » ?

Le surnom de la capitale péruvienne est « Lima la grise » dû à la cape de nuages qui flotte sur la ville. On pourrait penser que ce voile nuageux vient exclusivement de la pollution automobile et industrielle des 9 millions d'habitants de Lima, mais non, il est bien dû à des effets météorologiques et à la situation géographique de la ville. En effet, ciel blanc et forte nébulosité sont présents tous les jours pendant l'automne et l'hiver car Lima est située sur la côte entre l'océan Pacifique et la cordillère des Andes. Les nuages et l'humidité apportés par l'océan stagnent au-dessus de la ville, bloqués par la chaîne de montagnes.

Soyons honnêtes, si votre passage à Lima est prévu entre juin et novembre, il est donc possible que le ciel très nuageux ne vous laisse pas profiter du soleil (ni même d'un rayon) pendant votre séjour.

Par contre, si votre séjour est prévu entre décembre et mai, alors là aucun doute, **le soleil sera au rendez-vous** ! Il montre le bout de son nez tous les jours ! Des fois un peu tard dans la journée (seulement vers midi), le temps que la brume se dissipe, mais le beau temps est garanti !

Cela semble être une mauvaise habitude, mais il s'avère que l'on retient plus facilement le mauvais côté que le bon côté d'une expérience. Donc rétablissons la vérité maintenant : Lima est aussi une ville ensoleillée !



Quel temps fait-il à Lima ?

A Lima, les **saisons sont peu marquées**, disons que l'on peut surtout identifier une saison chaude et ensoleillée de décembre à mai et une saison nuageuse et humide de juin à novembre. Vous pouvez donc tout de suite rayer de votre esprit la pluie, les giboulées, la neige, le verglas, la grêle et le vent ;-).

D'octobre à décembre (printemps), le ciel reste toujours couvert la majorité du temps mais de nombreuses **belles éclaircies** apparaissent dans la journée. Le mercure commence aussi à augmenter à 20 °C et plus.

De janvier à mars (été), le ciel nuageux se dissipe et laisse place au soleil qui domine largement. C'est à ce moment que l'on enregistre les **températures maximales** autour de 28 °C. D'ailleurs, attention, quelques minutes suffisent pour attraper un coup de soleil !

Conseil : C'est aussi le meilleur moment pour profiter d'une petite baignade dans l'océan, avec une température moyenne de l'eau entre 20-23 °C, depuis les plages de [Miraflores](#).

D'avril à juin (automne), les passages nuageux se font un peu plus importants et les températures commencent à baisser de nouveau aux alentours des 20 °C.

Enfin, de juillet à septembre (hiver), le **temps maussade** revient avec un ciel couvert. L'ensoleillement est minime (à peine 1 heure par jour en moyenne) et le brouillard constant. C'est aussi, sans surprise, la période où l'on enregistre les températures les plus basses, environ 15 °C. Cependant, comme à cette période de l'année l'**humidité est de 100 %** dans la ville, les températures ressenties sont encore plus froides. Cette humidité crée aussi une sorte de bruine qui rend le sol humide et glissant particulièrement le matin.



Pour plus d'informations sur les différents climats au Pérou, jetez aussi un coup d'œil à l'article [météo du Pérou](#).